

PAVIMENTA EDOMÉX CIRCUITO VIAL EN CHALCO

Chalco, México, 2 de septiembre del 2016.- Con una inversión de 34.9 millones de pesos, el Gobierno del Estado de México, a través de la Secretaría de Infraestructura, realiza la primera etapa de la pavimentación de un circuito vial en el municipio de Chalco, que beneficiará de manera directa a 200 mil habitantes.

Apolonia Martínez Yáñez, directora general de Vialidad, explicó que los trabajos, que cuentan con una inversión de 34.9 millones de pesos, se realizan en el circuito vial que comprenden las calles Tezcatlipoca, Crisantemos, las Torres y Zona Industrial.

“Se trata de una inversión de casi 34.9 millones de pesos, que son destinados a la pavimentación del circuito, lo que mejorará la seguridad de los conductores, los tiempos de traslado y de los productos que se comercian por la zona”, explicó la funcionaria.

Señaló que los trabajos fueron realizados en un tramo de 1 mil 180 metros de vialidades en la colonia Jardines de Chalco, obra que fue financiada con recursos del Fondo Metropolitano del Valle de México.

La obra, indicó, ayudará también a mejorar la imagen de la zona, que es una de las más densamente pobladas de este municipio del oriente del Estado de México, y permitirá que tanto los vehículos como los peatones puedan transitar con mayor seguridad.

En materia de comunicaciones, el Estado de México tiene la red vial más amplia del país, con más de 16 mil 600 kilómetros, lo que permite una mayor conectividad que se traduce en mejoras de tiempo para los vehículos y pasajeros, quienes pueden circular con mayor comodidad y seguridad por la entidad,

Martínez Yáñez indicó que los trabajos realizados en Chalco forman parte de los esfuerzos que el ejecutivo mexiquense ha instruido realizar, a fin de mejorar la calidad de vida de los mexiquenses, apoyando el desarrollo de infraestructura que permita tener mexiquenses mejor comunicados.